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Многие люди стараются начать новую жизнь с 

понедельника. Но проходит один понедельник, второй, а 

ничего не меняется. Что-то подобное происходит и на 

Новый год. Люди ждут чего-то хорошего от Нового года 

и думают: а что же он принесет? Уже в самой постановке 

вопроса звучит некое упование на магичность Нового 

года, новогодней ночи, порой даже у верующих людей. 

Люди ожидают, что эта ночь или Новый год принесут. Но 

наступление нового года – это просто отрезок времени, 

период, который Бог дарует нам. 

Люди светские хотят радоваться весь год, пережить чудо, попасть в сказку, веселят друг друга, 

выражают пожелания. Столы ломятся от изобилия пищи. 

Благодарение Богу, что верующие люди, входя в каждый новый год, уповают на Господа! Он дарует 

нам этот год. 

Еф.3:14-21 «Для сего преклоняю колени мои пред Отцем Господа нашего Иисуса Христа, 15 от 

Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле, 16 да даст вам, по богатству славы 

Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, 17 верою вселиться Христу в сердца 

ваши, 18 чтобы вы, укорененные и утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, 

что широта и долгота, и глубина и высота, 19 и уразуметь превосходящую разумение любовь 

Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею. 20 А Тому, Кто действующею в нас силою 

может сделать несравненно больше всего, чего мы просим, или о чем помышляем, 21 Тому слава в 

Церкви во Христе Иисусе во все роды, от века до века. Аминь». 

Это молитва, а не просто пожелание церкви в Ефесе. Да, оно не приходит автоматически, что-то 

нужно и от нас. 

Твердыни, от которых нужно избавиться, чтобы пожелания Павла из Еф.3:14-21 сбылись и для 

нас: 

1. Бесцельность. Некоторые христиане живут, не имея смысла и цели в своей жизни. Они ни к чему 

не стремятся, ничего не желают. Евр.11:1 «Вера же есть осуществление ожидаемого…». Есть 

нечто, что мы должны ожидать, и верой достигать того, когда оно станет реальностью. Иногда люди 

говорят: «Ай, ну что Бог даст… Плыву по течению, авось куда-нибудь вынесет. Как все, так и я». 

Люди не имеют ожиданий, целей, не стремятся достигнуть, не ревнуют об этом, живут так, как есть. 

Одно из значений слова «грех» – не попасть в цель. Это не иметь цели или иметь цель не от Бога, а 

второстепенную, на которую мы тратим силы, время, гонимся за ложным. Пусть Господь избавит нас 

от такого состояния! Пусть не будет бесцельности, пусть не будет ложных целей в нашей жизни. 

Пусть будет целеустремленность, ожидание от Бога и достижение ожидаемого верой! 

2. Плен прошлого. Это опыт жизни, негативный или позитивный, который может лишить нас 

будущего, лишить исполнения того, что Бог желает для нас. Для кого-то это состояние наподобие «у 

меня все плохо». Кто-то говорит: «Я неудачник по жизни… Я старался, стремился, сражался, 

молился, но год за годом проходит, а у меня ничего не получается». 

Если ты в таком состоянии, готов опустить руки, если эта пустыня в твоей жизни кажется 

нескончаемой, ободрись! Не всегда так будет! Эта пустыня в твоей жизни не для того, чтобы ты погиб 

в ней. Поднимись, хватит посыпать себя прахом, этим пустым горячим песком пустыни. Написано: 

«Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего» (Пс.36:4). Пусть не будет этого 

состояния, некого паралича, безысходности. Подними руки свои, открой сердце свое перед Богом! 

Он не замедлит, выйдет, решит твои трудности и проблемы. 

Есть другая крайность – позитивный опыт. Для кого-то все самое лучшее осталось позади. И сегодня 

он живет вчерашними переживаниями, благословениями, вспоминает, как же было прекрасно 

раньше: «О, как меня наполнял Господь, как мы молились, как мы огнем Духа Святого горели». Но 

все это в сладостных воспоминаниях прошлого, 10-20-30 лет тому назад. Возникает вопрос: а что 



сегодня? Разве изменилась десница Господня (Пс.76), разве Бог изменился, Тот, Который есть 

Сущий? Бог и сегодняшний день желает благословить и сделать еще лучше, благословеннее для тебя. 

Не живи своими прошлыми заслугами и успехами. Кто-то сегодня самоуспокоился, решив, что уже 

достиг всего и можно остановиться. Это ошибочное состояние. Нельзя праздновать победу на 

полдистанции, мы на поприще, мы преодолеваем, мы бежим. Не останавливайся! 

3. Человек считает Бога своим должником. А зачем напрягаться, молиться, ставить и достигать 

целей? Бог должен, Он определил, дал обетование, Он верный Бог. И человек считает, что Бог ему 

должен. Бог никому ничего не должен. Да, Бог дает нам все в нашей жизни, но это не значит, что Он 

должник наш. Это мы Его должники, и то, что мы имеем, имеем по великой Его милости. 

4. Независимость, самостоятельность, оторванность от Бога. Мирские люди ищут счастья, но 

не находят его вне Бога. Иер.8:15,20 говорит: «Ждем мира, а ничего доброго нет, – времени 

исцеления, и вот ужасы… 20 Прошла жатва, кончилось лето, а мы не спасены». 

Люди ждут, ищут мира, но его нет. Хотят иметь благосостояние, но оно ускользает от них. Вне Бога 

ничего не может быть. Бог является источником всего, всякой полноты. Будем сокрыты в Нем, будем 

верны Ему. 

Пожелания Апостола Павла из Еф.3:14-21: 

1. Быть твердыми и крепкими. Бог желает, чтобы мы были тверды и крепки во внутреннем своем 

человеке, сильны верой, имели целостный непорочный характер, были исполненными Духа Святого 

и не колебались, держали удар жизненных испытаний, не поддавались панике, не впадали в истерику. 

Проблема сегодняшнего христианства – бесхребетность, дипломатичность. Пусть не будет 

угождения всем. Пусть будет стержень Божий в сердце каждого из нас. Пусть каждый будет тверд, 

пусть церковь будет столпом и утверждением истины. Чтобы мы не шли на компромиссы с ложью, с 

беззаконием ради выгоды. 

2. Чтобы наше сердце было обителью Иисуса Христа. Зачастую мы молимся и не имеем ответов, 

потому что Бог в нашей жизни странник, прохожий, Он приходит и уходит. Мы как квартиранта 

принимаем Его, когда Он нужен. А когда Он не нужен, мы Его не ожидаем. Но желание Бога – 

сотворить внутри нас обитель. Ин.14:23 «кто любит Меня, тот соблюдет слово Мое; и Отец Мой 

возлюбит его, и Мы придем к нему и обитель у него сотворим». Пусть обителью Божьей будет не 

просто церковь, но сердце наше. 

Удалим из своего сердца все ненужное, неугодное Господу. Пусть Бог станет полновластным 

Хозяином наших сердец. Пусть Бог приведет в порядок и созиждет каждого из нас. 

3. Фундаментом нашей жизни должна быть любовь Божья. Всякое здание стоит на фундаменте. 

Пусть Божьей любовью будут наполнены наши сердца. Все наши дары, дела и жертвы бессмысленны 

без любви. Пусть источником наших слов, поступков, служения, общения будет любовь Божья. Эта 

любовь никогда не иссякает. Это живой источник. 

4. Исполниться всей полнотой Божьей. Полнота мира в Божьем присутствии, Он дает Свой 

совершенный мир. Пусть придет мудрость, ведение, чтобы мы знали, как правильно поступать. 

Полнота милости – Пс.35:6,8 «Господи! милость Твоя до небес, истина Твоя до облаков!.. 8 Как 

драгоценна милость Твоя, Боже!» Пусть в нашей жизни будет полнота милости Божьей. Кто упал, 

да поднимется! Кто отступил, да будет возвращен! Да придет действие силы Божьей, когда люди 

будут каяться в каждом собрании, и церковь будет наполняться. Бог желает спасать, рука Его не 

сократилась. Грешников меньше не стало. Пусть умножается количество спасенных, пусть люди 

получают исцеление от Господа! Пусть будет удалена всякая немощь. Пусть Церковь исполнится 

дарами и плодами Духа Святого, пусть создаются семьи, пусть придет мир туда, где его сейчас нет.  

Пусть не будет места тьме, пусть придет полнота жизни. Пусть всякая тьма и мрак разрушатся над 

Беларусью, пусть Дух Святой изменит атмосферу в нашей стране! 

Господь может соделать несравненно больше того, о чем мы просим и о чем помышляем! 

Аминь. 


